

Nürnberg

## Bürger beteiligen sich

**[07.08.2013] Sowohl online als auch über das Bürgerbüro nutzen Nürnberger Bürger das Beteiligungsangebot der Stadt zu neuen Radständern.**

Das jetzt gestartete Bürgerbeteiligungsprojekt zu neuen Radständern in einem Teil der Nürnberger Südstadt kommt gut an. Laut Angaben der Stadt hat sich bereits eine Vielzahl von Bürgern über die Projektseite im Internet beteiligt. Diese ist noch bis zum 15. August 2013 freigeschaltet. Auch im Bürgerbüro sind Vorschläge eingegangen. Die Rückmeldungen zum Projekt seien überwiegend positiv. „Aus der Bevölkerung kamen bereits viele konstruktive Beiträge zum Projekt“, so Baureferent Wolfgang Baumann. „Wir haben dadurch gute Hinweise darauf bekommen, wo sich die Bevölkerung über unsere Vorschläge hinaus Radständer wünscht oder die geplante Anzahl aufgestockt werden soll. Wir würden uns freuen, wenn noch mehr Bürgerinnen und Bürger der Südstadt die Beteiligungsmöglichkeit nutzen.“

(ve)

Wikimap Stuckenbusch

Stichwörter: E-Partizipation, Nürnberg, Portale, Online-Umfrage, Bürgerbeteiligung